

Miguel Diaz-Canel félicite les économistes et les comptables cubains



La Havane, 27 nov. (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel, a adressé ses félicitations aux économistes et comptables de notre pays à l'occasion de leur journée nationale.

Dans un tweet, Miguel Diaz-Canel a mis en exergue la contribution des économistes et des comptables à la société et notamment à la mise à jour du modèle économique et social de notre pays.

Le président cubain a souligné leur loyauté aux idées de Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine.

La journée nationale de l'économiste a été instituée le 26 novembre pour commémorer la désignation du Commandant Ernesto Che Guevara, en 1959, à la présidence de la Banque Centrale de Cuba.



Radio Habana Cuba